

## ABSTRAK

### **Musdianto . Kinerja Pemerintah Dalam Pelaksanaan Rencana Tata Ruang Wilayah Di Kecamatan Ujung Bulu Kabupaten Bulukumba** (Dibimbing Oleh Alyas Dan Budi Setiawati)

Masih adanya pemukiman yang kumuh. Pemukiman kumuh tentu membutuhkan penataan yang terintegrasi baik secara fisik / infrastruktur maupun non fisik agar infrastruktur tersebut menempati wilayah yang sesuai dengan peruntukannya. Sementara pemukiman liar yang secara legalitas tidak diakui keberadaannya selalu melahirkan dilema yang menjadi pilihan begitu sulit bagi pemerintah untuk memutuskan kunci penanganannya

Tujuan penelitian untuk mengetahui bagaimana kinerja pemerintah kabupaten bulukumba dalam melakukan penataan ruang wilayah diKecamatan Ujung Bulu Kabupaten Bulukumba.

Jenis penelitian yang dipakai dalam penelitian ini ialah penelitian Deskriptif kualitatif yaitu untuk mengetahui atau menggambarkan kenyataan dari kejadian yang diteliti atau penelitian yang dilakukan, sehingga menemukan data yang objektif dalam rangka mengetahui kinerja pemerintah daerah Bulukumba dalam melakukan penataan wilayah yang ada di Kabupaten Bulukumba.

Tipe penelitian yang digunakan adalah fenomenologi yaitu peneliti melakukan pengumpulan data dengan observasi partisipan untuk mengetahui fenomena esensial partisipan dalam pengalaman informan.

Dari hasil penelitian dari berbagai indicator pengukur yang telah ditanyakan kepada seluruh informan yang dianggap dapat memberikan informasi dalam mengukur kinerja dinas penataan ruang di kecamatan ujung bulu. Penulis dapat memberikan kesimpulan semua sudah berjalan dengan baik namun para pegawai tidak mesti langsung harus berpuas hati dan perlu mengevaluasi kembali kinerja mereka jika berjalan dengan baik maka harus dipertahankan dan meningkatkan kinerja mereka dan adapun beberapa dari kekurangan hasil kerja mereka harus memperbaiki dan lebih mengacu lagi pada SOP (Standar Oprasional Prosedur) yang berlaku untuk mencapai target program perencanaan kerja yang ingin dicapai dengan profesional dan bertanggungjawab terhadap hasil kerja yang dihasilkan.

**Kata Kunci :** *Kinerja Pemerintah*